



Aujourd'hui devant Dieu

L'Église est le corps du Christ

25^e jour du 10^e mois

Formée de tous les enfants de Dieu

« Vous êtes tous fils de Dieu par la foi en Jésus-Christ. En effet, vous tous qui avez été baptisés en Christ, vous avez revêtu Christ. [...] Et si vous êtes à Christ, vous êtes donc la postérité d'Abraham, héritiers selon la promesse » (Ga 3.26-29). « Et parce que vous êtes fils, Dieu a envoyé dans vos cœurs l'Esprit de son Fils, lequel crie : Abba, Père! Ainsi, tu n'es plus esclave, mais fils, et si tu es fils, tu es aussi héritier par la grâce de Dieu » (Ga 4.6-7). « À tous ceux qui l'ont reçu, il a donné le pouvoir de devenir enfants de Dieu, à savoir, à ceux qui croient en son nom, qui ne sont pas nés du sang ni de la chair, mais qui sont nés de Dieu » (Jn 1.12-13). « Tous ceux qui sont conduits par l'Esprit de Dieu sont fils de Dieu » (Rm 8.14).

Les signes extérieurs ne suffisent pas

« Tous ceux qui descendent d'Israël ne sont pas pour cela d'Israël, et pour être la postérité d'Abraham, ils ne sont pas tous ses enfants » (Rm 9.6). « Ceux qui ont la foi sont les vrais enfants d'Abraham » (Ga 3.7). « N'allez pas dire en vous-mêmes : Nous avons Abraham pour père; car je vous dis que de ces pierres Dieu peut faire naître des enfants à Abraham » (Lc 3.8). « Celui-là est Juif qui l'est au-dedans, et la vraie circoncision est celle du cœur, faite selon l'esprit et non selon la lettre. Un tel Juif tire sa louange, non des hommes, mais de Dieu » (Rm 2.29). « Ce qui importe, ce n'est pas la circoncision ou l'incirconcision, c'est d'être une nouvelle créature » (Ga 6.15). « Si un homme ne naît de nouveau, il ne peut voir le royaume de Dieu » (Jn 3.3).

Dieu seul en connaît les membres

« Le vent souffle où il veut, et tu en entends le bruit, mais tu ne sais ni d'où il ne vient ni où il va. Il en est de même de tout homme qui est né de l'Esprit » (Jn 3.8). « Le royaume de Dieu ne vient pas de manière à frapper les regards, et l'on ne dira pas : Il est ici, ou : Il est là; car voici, le royaume de Dieu est au-dedans de vous » (Lc 17.20-21). « Il en est du royaume de Dieu comme d'un homme qui jette la semence en terre : qu'il dorme ou qu'il se lève, la nuit et le jour, la semence germe et croît, sans qu'il sache comment » (Mc 4.26-27). « Le solide fondement posé par Dieu demeure, ayant ce sceau : Le Seigneur connaît ceux qui sont siens. Et encore : Que tout homme qui invoque le nom du Seigneur s'éloigne de l'iniquité » (2 Tm 2.19). « Je connais mes brebis, et mes brebis me connaissent » (Jn 10.14).

Prière

Seigneur Jésus, puisque c'est toi qui as fondé l'Église et que c'est par toi seul qu'elle vit, comment pourrions-nous devenir de véritables membres de cette Église autrement que par notre foi personnelle et notre communion avec toi? Tu es le cep et nous les sarments : Pour être des sarments qui portent du fruit, donne-nous, Seigneur, de demeurer étroitement attachés à toi. Amen.

Aaron Kayayan, pasteur

L'Écriture par l'Écriture, 32 méditations sur les grandes doctrines bibliques, tirées de la série complète *Aujourd'hui devant Dieu*, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons.
Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))